

### Un puesto muy especial en la feria de Lota

En la feria había una niña llamada Ema de estatura pequeña y delgada. Se levanta temprano para ayudar a su madre, su vida era muy esforzada, pero ella era feliz. En las frías mañanas de invierno, Ema ponía la tetera para tomar mate y al calor del bracero.

Mientras transcurre la mañana la niña atiende a la primera caserita y le ofrece “Aquí encontrará lo que busca, quiere un paquete de felicidad y amor”

Ella sorprendida de la calidez del lugar le responde \_ muchas gracias por su amabilidad.

\_Vuelva pronto caserita que con amor nos ganamos el pan.

Colegio Ángel de Peredo

Nombre: Marisol Burgos Molina

Apoderada 7to B Alumna: Jade Espinoza Burgos